

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penelitian ini berjudul "Pengaruh Pemberian tepung daun beluntas (*Pluchea indica* Less) Terhadap penurunan Kadar kolesterol Darah Mencit (*Mus Musculus L.*)".

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih Kepada Bapak Prof.Drs. Motlan,. M.Sc., Ph.D sebagai Dekan FMIPA. Kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si sebagai Ketua Jurusan Biologi. Kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, pengarahan bagi penulis. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S, Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.Si dan Bapak Prof. Herbet Sipahutar. MS, M.Sc, selaku Dosen Penguji yang telah membantu melalui kritik dan saran yang berguna untuk penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberi nasehat dan dorongan selama mengikuti perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Drs.Marudut Sinaga, M.Si sebagai Pimpinan Laboratorium Kimia yang telah memberikan izin tempat penelitian di ruang hewan kimia dan Ibu Juli Amd yang telah banyak memberikan ilmu pada pemeriksaan kolesterol di Laboratorium Kesehatan Medan. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada kedua orang tua saya, Ayahanda Alister Siringoringo dan Ibunda tercinta Erta Sihotang yang telah memberi motivasi berupa moral dan materi serta doa kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan pada waktunya. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada saudara - saudara penulis

(Susiana Siringoringo, Raya Siringoringo, Bene dicta Siringoringo, Marito Siringoringo) yang telah membantu melalui doa dan motivasi bagi penulis. Terima kasih juga untuk seluruh teman-teman yang telah banyak memberi pengarahan dan dukungan dalam pelaksanaan penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik sebagai bahan bacaan atau acuan untuk penelitian lanjutan dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terima kasih.

Medan, Agustus 2012

Herlina Siringoringo

408241030